

Herrn  
Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo  
-im Hause-



In der Regionalversammlung  
Saarbrücken



**Petra Meiser**

**Geschäftsführerin**

Saarbrücken,  
31. Juli 2013

*n.o.p. J. FDP → 2. w. Verem!, J.P. 1.8.*

### ANFRAGE

der FDP-Regionalverbandsfraktion  
an den Regionalverbandsdirektor

Nach einem Beschluss des Zweckverbandes der ÖPNV wurde die Buslinie 174 zwischen Göttelborn und Saarbrücken eingestellt. Die RSW-Linie 172, die bisher von Göttelborn über Fischbach nach Saarbrücken fuhr, wurde so verlängert, dass sie nunmehr über Wahlschied und Holz nur noch bis zur Saarbahn-Haltestelle Heinrichshaus fährt. Die Weiterfahrt nach Saarbrücken ist nur noch mit Umsteigen in die Saarbahn möglich.

Für die FDP ergeben sich folgende Fragen:

Wer nutzt die jetzige Buslinie 172, in welcher Frequenz, für welche Strecken konkret?

Sind alle Beteiligten tatsächlich der Auffassung, dass infolge der Verlängerung der Linie 172 über Wahlschied und Holz das Angebot der Weiterfahrt nach Saarbrücken ersatzlos gestrichen werden kann und die zusätzlichen zeitlichen Verzögerungen in Kauf genommen werden müssen?

Ist es aus Sicht des Regionalverbandes zumutbar für die älteren Einwohner und die Schüler, dass die direkte Verbindung nach Saarbrücken entfallen soll?

Stimmt es, dass eine nicht korrekte Ausschreibung dieser Einstellung der Buslinie vorhergeht?

Kommt mit der geplanten Streichung der Buslinie 172 eine erhebliche finanzielle Mehrbelastung auf die Benutzer von Bus und Saarbahn zu?

i.A. Petra Meiser

Fraktionsgeschäftsführerin